

## 地区総体

6月10日～12日、地区総体が始良・伊佐地区の各競技会場で行われました。各部とも日頃の練習の成果を発揮し、全力を出し切りました。団体または個人で県大会出場を獲得したみなさん、おめでとうございます。7月に行われる県大会では、始良・伊佐地区の代表として、県大会出場を果たせなかった仲間の思いも背負いながら、九州・全国大会を目指して頑張ってください。

次に、出場した全ての選手のみなさん、本当にお疲れさまでした。特に、3年生にとっては3年間打ち込んできた部活動の集大成となる大会でしたが、中には県大会出場を果たすことができず、この大会で一つの区切りを迎えた人もいます。地区大会で敗れたことはみなさんの3年間の活動が無駄に終わったということの意味するわけではありません。むしろ、部活動があったからこそ正しい生活を心掛け、様々なことを経験する中で、人として大きく成長したと思います。ぜひ、自分が部活動で得た貴重な経験に自信をもってください。

1・2年生は、3年生の先輩たちとこれまで一緒に汗を流してきたことは一生忘れることのないものになったと思います。仲間を大切に、スポーツマンとしてフェアプレーと、礼儀正しい態度で、そして何よりも周囲の人への感謝を忘れずに、精いっぱい技術面・精神面を鍛えてください。

## 救急救命講習（職員研修）

6月9日、蒲生分遣所の方々にお越しいただき、救急救命講習を実施しました。心肺蘇生やAED使用についての基礎的な知識や技術を身に付けるとともに、事故発生時の校内での安全管理体制について共通理解を図りました。



## 1年生 福祉体験活動

6月20日（金）、市社会福祉協議会の方に来ていただき、体育館で車椅子体験や高齢者体験、視覚障がい者体験などの疑似体験学習を行いました。実際に体験したことで、車いすや白杖を使う方々、サポートする方々の苦勞や気持ちを考える機会となりました。



## 7月の主な行事

- |        |                |        |                  |
|--------|----------------|--------|------------------|
| 1日（火）  | 2年修学旅行（～3日）    | 15日（火） | 生徒会人権に関する全校集会    |
| 2日（水）  | 1年宿泊学習（～3日）    | 15日（火） | 避難訓練（大雨）         |
| 4日（金）  | 1・2年休養措置日      | 17日（木） | 市SC来校日           |
| 9日（水）  | 始良市教育委員会学校訪問   | 18日（金） | 部活動（県・九州）激励式・終業式 |
| 10日（木） | 県SC来校日         | 19日（土） | 県総体（～25日）        |
| 12日（土） | 合唱コンクール、学校評議員会 |        |                  |